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管理運営委員会

委員長

多 田 信生

華や かな桜 もあっ とい う間 に通 り過 ぎ、

爽やかな新緑が映える4月 20日 (土 )、 箕面市

市民部 の方々、箕面市市議会議 員の方 々の

ご来賓 ご臨席の ドに、平成最後の第 33期 管

理運営委 員会定期総会 を開催、すべての議

案が原案通 り可決 され、第 34期 が スター ト

しました。

そ の10日 後、 5月 1日 (水)に は、新 天皇 が

ご即位 され、「令和」と改元、新 しい時代の幕

開けで、委員 一同、当会館発展の為、全力を

尽くす ことを哲つたところです。

当会館が 立地すると野小校区では、地 ド鉄

御堂筋線延伸に伴い、具体的な新 しい街つく

りの構想 も披露され、生まれ変わろうとして

いる矢先に、土地買収の遅れ と新 しい地下埋

蔵物発見で、工期の見直 しに迫 られ、当初予

定の2020年 開業を3年延長せざるを得ないと

の残念な発表があ りましたが、我々の為すべ

きことは変わ りません。

お陰様で当会館の利用率 も、高水準を維持

してお り、

O皆 様 に気持 ち良 くご利用頂 けるよ う、

更なる良好な環境維持に努めます。

○ 近隣住民の皆様方が気軽にご来館 され、

楽 しんでいただき、よ り絆 を深めてい

ただ くよ う、別 ILJし ま したよ うに、今

期も色んな企画を実行 します。

我々委員一同皆様のお越 しを心待ちにして

います。

これ まで、市 当局始め、校区の各 自治会、

小中学校 のPTA、 民生委 員、子 ども会等 の

諸団体、地域の皆様か ら賜 りました湘情 に、

心か ら感謝申し上げるとともに、引き続き暖

かいご支援、 ご協力をお願い中し 日ずます。

編集発行

コミュニティセンター

萱野小会館広報部
HP:http

//、vゃvw kusunoklno‐ le conn
E‐ ma‖
lnfO@kuSunOkinO■ e COm
TIE L:072-729-9796
FAX:072-749-2211

コミュニテ ィーセ ンター萱野小会館「くすの木の家」第33期管

理運営委員会定期総会が、4月 20日 (t)午後5時か ら、名手宏樹、

増田京子両箕而市会議 員、浅井文彦箕而市 市民部部長、村田麻

子箕面市市民サービス政策室室長をご来賓に迎え、開催された。

総会は、浦田 ^枝 総務部次長の 11会 のもとに、多田信生管理

運営委員長の挨拶で始まり、倉Ш哲郎箕面市長 (浅井 市民部長代

読 )、 増田京子議員か ら挨拶が述べ られたとともに ヒ島一彦大阪

府会議員か らメ ソセージが寄せ られた。

総会は、引き続き多田委員長を議長に指名、出席者数は32名 、

委任状 14名 の計46名 で、有効に成立していることが報告された。

議事 に入 り、まず第32期 の活動報告が、兼吉総務部長、永山

管理部次長、寺坂広報部長、細井事業部長か ら、第32期 決算 |ヽ′及

告が竹内会計部長か ら、および監査結果報告

が堂元、福山両監事か ら行われ、審議を経て

原案通 り可決された。

次 いで、第34期 人事 議案 が委 員長 か ら、

第34期 活動計画案、予算案が各担 当部次長

か ら提案、説明され、審議ののち、原案通 り

可決された。

以上ですべての議事が終 rし 、

平井 1言 夫副委員長か ら管理運営

委員会のOB組織で「楠友会」の説

明、入会案内が あ り、のち閉会

挨拶が行われ総会は終了した。  _撼

会計報告 (一般会計)

*第 33期 決算において、収入合計と支出合計の差額874,973円 は余剰金とし

て計上、うち374,973円 は第34期 一般会計に繰 り越 し、残 り500,000円 は

特別会計に繰 り入れた。

(円 )

第33期 (平成30年度)決算

収  入 支  出 収  入 支 出

前 期 繰 越 金 329,549 374,973

指 定 管 理 事 業 費 2,890,435 2,859,321 2,813,000

コミュニ千/事業費(助成金) 860,122 842,400

委 員 会 事 業 費 758,476 36,247 122,077

計 4,838,582 3,963,609 4.560,373 4,560,373

新しい時代の幕開けとともに第 33期管理運営委員会定期総会報告
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第34期 (平成31年度)予算

3,350,296

1,068,041 1,088,000

530,000


